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先日宮崎さんが「お‼

なんだこれ～‼」と言

っていました。見ると

書類の上に鳥の糞が落

ちていました。社長に

話を聞いてみると事務

所にツバメが迷い込ん

で、しばらく飛んでい

たそうです。窓を全部

開けて、なんとか逃が

したようなんですが、

そんなお土産があった

なんて、社長も大笑い

していました。事務所

の広い空間の中で、宮

崎さんの書類の上でウ

ンチをしちゃうなんて

、宮崎さんもついてま

すね(笑)逆にウンをもら

ったと思って、ポジテ

ィブにいきましょう！ 
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としてリサイクルされていた

りもするみたいですが、電池

としては、リサイクルされて

いません。なんだか、今まで

電池の存在を軽く考えてい

ましたが、簡単にポンポン

使って捨てていたのが、申し

訳ない気持ちになりました。

あと、ゴミ繋がりで気になっ

ていたのが、アルミホイルで

す。アルミ缶はリサイクルさ

れて、また原料になります。

でもアルミホイルは使ったら

ゴミになってしまいます。こん

なに簡単にアルミを消費し

て、地球上からアルミがなく

なってしまわないの？って気

になりませんか？そんなこと

気にするの、私だけ??調べ

てみたら、アルミ箔は燃えて

灰になり、短期間で土になる

省エネルギーな材料なんで

すって！へ～知らなかっ

た・・・。だから可燃ごみで捨

てて大丈夫だそうです。じゃ

あ、地球からアルミはなく

なってしまわないの？の答

えは、当分なくならない！で

Ｕターンどころか、右左折も

できない場所でした。数分走

って、やっと信号があったの

で、急いでＵターン。また長

い距離を走って、またＵター

ンしてやっとおばあさんの所

に戻れました。そこで「大丈

夫？」と声を掛けたら、「医者

に歩く様に言われて、歩いて

いたの。でもちょっと疲れた

ら休憩してただけだよ」と答

えてくれました。近くまで送っ

ていきましょうか？と聞くと、

もうすぐだから大丈夫！と笑

顔で答えてくれました。また 

「わざわざＵターンして戻って

きてくれたの？ありがとうね」

と笑顔で話してくれました。

今回は何事もなかったみた

いだったので、ちょっとそこで

お話だけして別れました。お

ばあさんのお力にはなれな

かったけど、お互い、清々し

い気持ちになれました。おば

あさん、たくさん歩いて、長

生きしてね！ 

み ん な の 

ひ と り 言 

一日生きることは 

一歩進むことでありたい 

         （湯川秀樹） 

 

さすが！ノーベル賞を取る 

ような人は考え方がすごい！ 

すごくシンプルだけど、 

すごく重みがある！ 

湯川さん、ひびきました！ 

2022年5月号 

した。なんと、アルミは地球

上で一番多い金属なんで

すって。しかも発見されて、

使われるようになってから、

まだ200年も経っていないの

で、資源としては相当残って

いるそうです。へ～そうなん

だ。だからアルミって、こんな

に身近にたくさん使われてい

るんですね。なんか、安心で

きましたが、だからと言って

大切な資源をホイホイ使い

捨てたくはありません。身の

周りの物に感謝しながら、全

部大切に使いたいと思いま

す。皆さんも、これを機会

に、身の周りの物がどうやっ

てできるのか、いらなくなって

しまった後にどうなるのか、

調べてみると面白いです

よ！ 

喜んでいただけました！のコーナー 

先日、豊橋のお客様の所か

ら帰っている途中に国道一

号線の歩道の所でおばあさ

んが座っていました。苦しん

でいる様子ではなかったの

ですが、おばあさんの横に

は大きな荷物がありました。

あ～、これは荷物が多くて、

持てなくなってしまったのか

な？と思い、戻って声をかけ

てみよう！と思いました。し

かし、ここは国道一号線。し

かも音羽蒲郡インターの側。

一直線になが～い道が続き

皆さんに質問です。使い終

わった電池ってどうなるか

知っていますか？正解は、

ゴミなんです！え？普通の

答えじゃないかですって！？

実は私は、電池はリサイク

ルされている物だと思ってい

ました。回収も電池専用の

回収箱とかあって、普通に

捨てられないです。なので、

てっきり、回収されたらリサ

イクル工場でまた新しい電

池に生まれ変わって、私たち

の手元に戻ってくると思って

いました。充電できる専用の

電池も売っているので、あん

な感じで、再利用されている

とずっと信じていたのに…。

ただのゴミになってしまうな

んて…。電池って色々使い

ますよね。リモコンだったり

時計だったり…。生活になく

てはならない物だと思いま

す。これだけ多くの物に使わ

れているのに、一度使ったら

ゴミになってしまうなんて、

ちょっとショックでした。一

応、自治体によっては、材料

ゴミになるの？ 


